

AUFRUF ZUM DEMONSTRATIONSMARSCH

„Wir brechen das Schweigen- Leverkusen gegen Gewalt an Frauen“ am 22. November 2018

Aktionen zum weltweiten Tag gegen Gewalt an Frauen am 22. November 2018

Auf Initiative des Runden Tisches gegen Gewalt an Frauen Leverkusen, findet zum 3. Mal ein Demonstrationmarsch statt, um gegen die alltägliche Gewalt gegen Frauen und Mädchen ein Zeichen zu setzen und auf die vielfältigen Beratungsangebote in unserer Stadt hinzuweisen.

Frauenverbände, Bürgerinnen und Bürger treffen sich am 22.11.2018 im Vorfeld des weltweiten Aktionstages gegen Gewalt an Frauen und Mädchen vor dem Gebäude der AWO-BERATUNGSSTELLE Schwangerschaft, Sexualität und Paarberatung.

Start ist ab 17.00 Uhr, Berliner Platz 3, 51379 Opladen.

Musikinstrumente und Samba- oder Trillerpfeifen sehr willkommen, aber bitte Warnweste anziehen.

Der Weg führt ca. 1,5 km durch die Opladener Innenstadt.

Zielpunkt des Demonstrationzugs:

das **Junge Theater Leverkusen**, Karlstraße 9 a, 51379 Leverkusen.

Dort ist ein **Get together** geplant. Im Foyer des **JTL** können die Mitarbeiterinnen der Beratungsstellen kontaktiert sowie Info-Material mitgenommen werden.

Highlight der Aktion: Um 19 Uhr Aufführung des Theaterstücks „**Kassandra**“, mit der Schauspielerin Cornelia Gutermann-Bauer, (Turmalin-Theater), in Das Ein-Personen-Stück (Version Christa Wolf) thematisiert die Bekämpfung von Gewalt gegen Frauen, von Dominanz/Machtausübung, Diskriminierung und Freiheitsberaubung/Flucht.

Ausklang mit Fragen und Diskussion zur Prävention von Gewalt und Spektrum der Beratungsmöglichkeiten in Leverkusen.

Informationen zum Ablauf und zur Teilnahme an der Demonstration sowie zum Besuch des Theaterstücks bitte unter www.leverkusen.de nachlesen.

Eine Kooperation des Runden Tisches gegen Gewalt an Frauen Leverkusen und des Jungen Theater Leverkusen



gefördert vom

Ministerium für Heimat, Kommunales,
Bau und Gleichstellung
des Landes Nordrhein-Westfalen

